

DISCURSO DEL REPRESENTANTE DEL PARTIDO DEL TRABAJO DE COREA EN EL XXII ENCUENTRO INTERNACIONAL DE LOS PARTIDOS COMUNISTAS Y OBREROS

Queridos compañeros;

En primer lugar, expreso nuestra cálida felicitación por el XXII Encuentro Internacional de Partidos Comunistas y Obreros que retoma su modo directo nuevamente después de la crisis sanitaria mundial y agradezco profundamente al CCPCC por su colosal esfuerzo para el exitoso desarrollo del evento.

También me hago oportuno para trasladar un saludo combativo de parte de toda la militancia del Partido del Trabajo de Corea y del pueblo coreano a los partidos comunistas y obreros y los pueblos progresistas que luchan sin doblegar para defender y promover el avance del socialismo, el ideal de nuestra humanidad, aún en medio de la coyuntura multifacética y compleja de la política internacional y las crisis que enfrentamos.

Compañeros,

Nuestra época nos reclama más que nunca que luchemos unidos entre todas las fuerzas antimperialistas ante la ofensiva grupal de los imperialistas contra el socialismo, razón por la cual, considero que este evento, bajo el tema de fortalecer la solidaridad con todos los pueblos que luchan, merece una gran relevancia.

El imperio yanqui, con el destino declinante con el cambio de la época, pretende mantener la posición hegemónica y el orden internacional ya obsoleto recopilando sus seguidores bajo la supuesto consigna de defender los valores y coalición y, por consiguiente, internacionaliza y colectiviza las presiones política y diplomática, el bloqueo económico y los chantajes militaristas contra los países independientes y antimperialistas.

Las infames acciones de los imperialistas, entre las que sobresalen la fabricación de nuevas alianzas militares, el empleo de métodos convencionales como amenazas e intromisiones, la fraude y el engaño para reprimir la insurgencia revolucionaria de los pueblos progresistas y la imposición de la revolución de color y de cambio de régimen en los estados soberanos, resultan ser una serie amenaza a la paz y la seguridad del mundo por la exacerbación del descrédito y la confrontación que, por ende, generan la guerra y los conflictos en todos los rincones del planeta.

Pero, cualesquiera que sean las acciones que pretende imponer los reaccionarios de la historia, serán incapaces de detener las inclinaciones de la época por el socialismo que alberga los sueños del siglo de las masas populares. Actualmente, el socialismo avanza exitosamente alcanzando un nuevo desarrollo en nuestro país y en varios países del mundo.

La situación actual caracterizada por las acciones frenéticas y conjuradas de los

imperialistas por mantener la dominación global nos exhorta la unidad de todos los países, partidos políticos y las fuerzas aspirantes a la independencia, justicia y el socialismo y desplegar con más audacia la lucha común antimperialista.

Compañeros,

Dar supremacía a las masas populares constituye la filosofía política del Partido del Trabajo de Corea y no hay nada más importante que preservar la bioseguridad del pueblo.

En abril de este año, nuestro país tuvo que enfrentar la incidencia de crisis sanitaria de máxima categoría en todo el territorio nacional por la entrada al país el virus Sar-Cov-2 a través de las volantes y otros objetos contaminados que introdujeron los tóxicos surcoreanos.

Ante tal situación que enfrenta el país, sin precedente después de su creación, el Secretario General del Partido del Trabajo de Corea, estimado camarada Kim Jong Un, convocó varias reuniones partidistas, una tras otra, en la que trazó las estrategias y tácticas con vistas a contener y controlar su propagación, adoptando medidas determinantes entre las cuales se destacan la activación de máxima emergencia sanitaria, liberación y distribución de inmediato de las reservas estatales de fármacos y movilización de las fuerzas de la rama de medicina militar del Ejército Popular.

La victoria alcanzada en la guerra antiepidémica en tan solo 91 días, convirtiendo una vez más todo el territorio nacional libre del virus causante Sar-Cov-2, muestra el carácter justo y científico de la política profiláctica del PTC, la concordancia consciente de nuestro pueblo y la superioridad de nuestro sistema socialista basado en el colectivismo.

Nuestro Partido y pueblo, con el redoblegado autoconfianza y entusiasmo por haber superado la grave crisis sanitaria en menor tiempo con la fortaleza de la unidad, lucha enérgicamente por llevar a cabo la gran obra histórica del desarrollo y la prosperidad integral del socialismo.

Nuestro Partido proyecta como la tarea revolucionaria más importante del año dar la solución requerida a los temas relacionados con la mejora de la vida de la población, en tal sentido, catapultó dinámicamente según su cronograma la construcción de viviendas para 50 mil núcleos de familias en la ciudad de Pyongyang y de la granja invernadero de gran envergadura, la construcción de las localidades y rurales y otros planes importantes a largo plazo.

Las acciones para arreglar y reforzar las bases de producción y llevarlas al constante aumento también están dando excelentes resultados dándose lugar a perspectivas positivas al cumplimiento del Plan quinquenal planteado en el 8vo Congreso del Partido.

En este proceso encaminado a alcanzar un nuevo salto de desarrollo superando con audacia los desafíos y las pruebas, la convicción de que bajo la dirección del Partido del Trabajo de

Corea serán capaces de construir con sus propias fuerzas un país poderoso y próspero donde ellos viven en armonía gozando una vida sin enfermedad y sin preocupaciones en un futuro cercano, se reina entre nuestro pueblo.

Esta confianza absoluta del pueblo que ostenta nuestro Partido se debe a su dirección vigorosa de lucha encaminada a convertir en realidad la felicidad y el sueño del pueblo elevando por todos los medios su capacidad de dirección y combatividad en correspondencia con la nueva fase histórica que encara la construcción de socialismo.

A través de las importantes reuniones del Partido, entre ellas los IV y V plenos de VIII Periodo del Comité Central, las del buró político y 2da Conferencia de los Secretarios de los Comités Primarios del Partido, el Secretario General del Partido del Trabajo de Corea planteó novedosas ideas y teorías de la construcción partidista acerca de la materialización de la dirección de un partido socialista en el poder como la de construirlo en un partido servidor al pueblo y acelerar las construcciones disciplinaria partidista y de estilo de trabajo en él, y a la par, lo dirigió de modo que demostrara plenamente la capacidad organizativa y de liderazgo de sus organizaciones en ambos frentes de la construcción del socialismo y de la guerra antiepidémica.

Nuestro Partido, bajo el noble ideal de considerar al pueblo como el cielo y consagrar por él, protegerá y alzará a su pueblo con toda la devoción y será un partido fiel a su pueblo que sirve incondicionalmente por él, que es a la vez su propia encomienda.

Compañeros,

Vivir en un mundo de paz donde no hay guerras ni agresiones es la aspiración común de la humanidad.

A pesar de ello, la paz no viene por sí sola, solo se puede conquistar y defender con un potente poder físico, capaz de restringir las arbitrariedades del imperialismo.

En particular, en el caso de nuestro Estado desde los albores de su fundación fue víctima del chantaje nuclear norteamericano, la primera nación en usar las armas nucleares y el mayor poseedor de estas en el mundo, se presentó como una demanda indispensable preparar los medios disuasivos que eliminaran por completo el peligro de la guerra nuclear a fin de defender la soberanía nacional, el derecho a vivir y al desarrollo.

A partir de ello, a través de larga y ardua lucha, hemos puesto fin a la era de las amenazas nucleares unilaterales del imperialismo norteamericano, y en septiembre del presente año refrendamos legalmente la política de las fuerzas armadas nucleares del Estado con el cual aseguramos los aparatos políticos e institucionales, que garantizarán firmemente la seguridad del Estado y el pueblo y un ambiente pacífico para la construcción del socialismo.

El imperialismo norteamericano, alucinado en desarmar totalmente nuestra República y

derrumbar el régimen socialista, se aferra aún a los viles complots políticos, a las brutales sanciones y bloqueos y a las manifestaciones militares amenazadoras, y está visto que ello agravará con un carácter prolongado la situación político-militar de la península coreana.

El hecho nos exige enfrentar resueltamente a los imperialistas norteamericanos con las ideas y armas, con el inmovible espíritu antimperialista y antiyanqui y con el aseguramiento de la potencialidad estratégica aún más poderosa para la autodefensa.

Nuestro Partido preservará firmemente la paz y la estabilidad de la península coreana frustrando decisivamente todo tipo de amenazas político-militares y agresiones de las fuerzas hostiles, bajo los principios de lucha de responder a la intransigencia con la misma y lograr la victoria en el enfrentamiento frontal.

Compañeros,

Apoyar y solidarizar con la Cuba Socialista es un deber noble de los Partidos Comunistas y Obreros.

Desde el Triunfo de la Revolución cubana durante varias décadas, Estados Unidos ha persistido en las acciones injerencistas militares, subversiones y sabotajes para sofocar el primer Estado Socialista del hemisferio occidental, y últimamente sigue reforzando el bloqueo y las sanciones y, al mismo tiempo, recurre a la guerra psicológica y disturbios internos a fin de socavar la confianza del pueblo cubano en el sistema socialista y crear la inestabilidad política en Cuba.

Nuestro Partido y pueblo denunciaremos enérgicamente todo tipo de acciones infames de los imperialistas contra Cuba y expresamos el apoyo y la solidaridad total a la lucha del Partido y pueblo cubano por salvaguardar firmemente las conquistas de la Revolución, enfrentando a las brutales acciones subversivas de EE.UU. contra el régimen cubano.

Expresamos el apoyo invariable a los Partidos Comunistas y Obreros y a los pueblos progresistas, que luchan en oposición a la explotación y opresión capitalista y a la agresión e intervención imperialistas; por el derecho de la clase obrera y la masa trabajadora y por la independencia y la justicia.

Aprovecho la ocasión para agradecer de todo corazón a todos los Partidos Comunistas y Obreros que apoyan y solidarizan con nuestro partido y pueblo en su justa causa para salvaguardar la soberanía nacional y lograr el desarrollo integral de la construcción socialista.

El Partido del Trabajo de Corea seguirá luchando hombro con hombro junto con los Partidos Socialistas en el camino por el avance victorioso de la causa socialista y, unidos sólidamente con todos los Partidos Comunistas y Obreros bajo la bandera de la lucha antimperialista, impulsará enérgicamente la realización de la independencia en el mundo.

Gracias.